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率先しよう
2006 ～ 2007 年度　RI 会長
　　　　　　　ウィリアム　ビル・ボイド 士別市朝日町サンライズホール　　　　画／百瀬達夫

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
事務所／士別グランドホテル
　　　　　　　　　TEL  0165-23-1234
会　長／大　塚　勝　人
副会長／野　崎　英　男
幹　事／菊　地　　　博

第2239回例会　２００６年12月４日（月）

本日のプログラム
・普通例会・年次総会・理事会

■前　回（11 月 27 日、月曜日）の記録■
・夜間例会

司 会　若森　孝　会場監督
斉 唱　それでこそロータリー
本 日 の 出 席　出席率 73.1%　会員 67名中　出席者 49名
本 日 の 欠 席　犬伏彰吾、加藤諭伸、河原賢治、北村浩史、坂野虎渓、渋谷知宏、鍋島　秀、
　　　　　　　　南部哲男、福島栄三、吉川紀雄、渡辺寿男、黒田康敬、今井忠則、扇谷雅樹、
　　　　　　　　菊地　博、汐川泰晴、斉藤　進、國森和麿
メークアップ　千葉道夫（釧路 RC創立 70周年記念式典出席）
ビ ジ タ ー　
ゲ ス ト　
ニコニコＢＯＸ　田中　全（快気祝）
　　　　　　　　川原一夫（孫誕生）
　　　　　　　　山本俊一（開店祝）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 172,000 円

例　会　予　定
12月・家族月間
12 月　４日（月）　普通例会・年次総会・理事会
12月 11 日（月）　ファミリーパーティー（夜間例会）
12 月 18 日（月）　普通例会
12月 25 日（月）　普通例会

１月・ロータリー理解推進月間
１月　１日（月）　休会（法定休日）
１月　８日（月）　休会（法定休日）
１月 15日（月）　普通例会・理事会
１月 22日（月）　普通例会
１月 29日（月）　夜間例会



■会務報告　大塚勝人会長
●最近のマスコミの一番の話題はいじめによ
る子供の自殺の間題です。土曜日の朝方、目
を覚ましてしまい、眠れずテレビをつけます
と、いじめ・自殺・日本の教育と言う内容の
討論会を行っている番組でした。専門の先生
方が熱心に意見を出し合っていましたが、小
学校に入る以前から子供が強くなるような教
育を、家庭や地域の大人がしっかりとするべ
きと言うのが、皆さんの共通した考えの一つ
でした。先日ある居酒屋で小学校の PTAの
集まりがあり 40 人程のお母さん達が飲んで
いました。私も高校生の息子とおばあちゃん
を含めた家族 6人で隣の席で食事をしていま
した。そのうち私たちが横にいるのも関係な
いような大きな声で騒ぎ出し、人には言えな
いような言葉でふざけあっているのです。も
ちろんその中に学校長も PTAの会長もいる
のです。私はその校長も知っていたのですが、
声を掛ける事ができませんでした。貸し切で
自分達だけでさわいでいるのならまだしも、
何を考えているのだろうか、給食費の滞納が
18 億円あるそうです、北海道は 2億 5000 万
円で他の都道府県と比べると沖縄の次で大変
悪い地域です、払わない大きな理由の中に、
払う必要が無いからと答える親が大勢いるよ
うです。子供は大人の後ろ姿を見て育つとい
いますが、はたしてこの人達の後姿を子供達
がどう見て育つのか、残念なおもいです。
●日本で年間 3万人以上の自殺者が出ている
そうです。皆さんもご存知だと思いますが、
特に士別地区は自殺者が異常に多いようで
す。私の周りでも、今年の 10 月、11 月で４
人亡くなりました。先日 80 歳で１人残され
た同級生のお母さんとお話をしましたが、何
で死んだのか、死ななければならなかったの
か、自分が死んだ後のことをしっかりと遺書
に残していたのですが、その理由について何
一つ残していないのです、結局は想像だけで
息子の死の原因を考えるしかないのですが、
おそらく納得の出来ることではありません。
このようなことがない社会になるよう祈って
います。

■幹事報告　千葉　繁夫副幹事
❶ボランティアサークルむぎの会田中洋子会
長より、恒例となりました歳末チャリティー
( 第 25 回ふれあい演芸会 ) 開催に関する、入
場券購入の協力依頼が届いております、日時
は 12 月 3 日 ( 日 ) 午前 10 時～午後 3時まで、
会場は市民文化センター大ホール、人場料は、
会券で 1枚 500 円です、クラブでは 250 円を

負担させて頂きますので、ご協力の程をお願
い致します、尚当クラブには 30 枚が届いて
おります、後程各テーブルを廻らせて頂きま
すので、宜しくお願い致します。
❷士別市、士別商工会議所、北ひびき農業協
同組合、朝日商工会より、1 月 5 日 ( 金 ) 午
後 5時より、士別グランドホテルに置いて開
催されます、士別市新年交礼会の会券購入の
案内が届いております、参加者名簿作成のた
め、士別ロータリークラブとして、会券購入
されます方は、12 月 11 日の例会までに、幹
事方にご連絡をお願い致します、一枚 3,000
円です。
❸ RI2500 地区小野哲ガバナーより、2500 地
区全ての公式訪問を終えての、お礼の文書が
届いております。
❹士別国際交流協会より、18 年度第 2 回役
員会開催の案内が届いております、日時は
11 月 29 日 ( 水 ) 午後 6 時より、市役所 2 階
来賓室、議題は ( ゴールバーン市高校生短期
留学研修実積について ) で御座います、この
会議には、国際奉仕委員会佐藤安司委員長の
出席をお願い致します。
❺ガバナー事務所より、12 月のロータリー
レートのお知らせが届いております、11 月
と同じく、1ドル 118 円です。
❻米山学友会北海道だよりが届いておりま
す、入り口資料テーブルに置いて御座います
ので、ご一読下さい。
❼ ( 財 ) 士別市中小企業勤労者福祉協会理事
長田中義博様並び、勤労者福祉連絡委員会委
員長上北利直様より、第 30 回勤労感謝祭の
集い、お礼文書が届いております。
❽次回の例会 12 月 4 日は、士別ロータリー
クラブ年次総会で御座います、出席率の高い
例会としてまいりたいと思いますので、ご協
力の程をお願い致します。

★委員会報告
◎親睦活動家族委員会　尾崎　学委員長
12 月 11 日午後６時から士別 RCファミリー
パーティーを開催致します。申込みの締切に
つきましては 12 月 4 日の第１例会としてあ
りますが、出来れば 11 月 27 日の夜間例会ま
でに出して頂ければありがたいですので宜し
くお願いいたします。

★その他の報告
◎パークゴルフ同好会　織戸俊二会員
明後日、居酒屋やまもとにて納会を開催致し
ます。会費は 2,000 円です。


